

DIE KOMMUNIKATIVE SEO KONFERENZ

Fakten

Datum: **12.03. – 13.03.2020**

Location: **Hotel Müggelsee, Berlin**

Teilnehmer: **600+** Sprecher: **120+** Räume: **10+**

Zielgruppe: **Agentur SEO, Inhouse SEO, SEO Freelancer, SEO Entscheider, Texter, Grafiker, Videografen, Amazon SEO, AppSEO, SEO in alternativen Suchsystemen, Marketer mit SEO Interesse**

Kurzbeschreibung

Die SEO [Un]Konferenz der SEO Szene. Direkt im Anschluss der Content Marketing-Konferenz Contentixx, startet in der gleichen Location die altbekannte SEO Campixx. Hier trifft sich seit nunmehr über 10 Jahren der Kern der SEO-Szene und tauscht sich in bis zu 120 Sessions über Wissenswertes und Neuigkeiten rund um SEO aus. Nicht nur bekannte Namen der Szene sind mit dabei, auch die Macher aus dem Hintergrund geben hier ihr Wissen weiter und alle stehen auch abseits der Vorträge mittendrin statt nur dabei. Ein buntes Rahmenprogramm sorgt für Abwechslung, denn wer hart arbeitet darf auch ordentlich Spaß haben.

Weitere Info: <https://www.campixx.de/seo-campixx/>

THE COMMUNICATIVE SEO CONFERENCE

Hard Facts

Date: **11th – 12th of March 2021**

Location: **Hotel Müggelsee, Berlin**

Attendees: **600+** Speaker: **120+** Rooms: **10+**

T-Group: **Agency SEO, Inhouse SEO, SEO Freelancer, SEO Executive, Writer, Videographers, Amazon SEO, SEO in alternative search systems, Marketeers with SEO interest**

Short description

The SEO Un-conference of the SEO scene. Immediately after the content marketing conference Contentixx, the well-known SEO Campixx starts in the same location. This is where the core of the SEO scene has been meeting for the past 10 years and will be providing up to 120 sessions with all sorts of interesting facts and news about SEO. Not only well-known names of the scene will be present, also the makers from the background will pass on their knowledge and will be in the midst of the lectures instead of just being there. A colorful framework program provides variety, because who works hard should also have fun.

Further information: <https://www.campixx.de/seo-campixx/>